

Editorial <i>B. Fuhrmann und M. Linden</i>	47	Editorial <i>B. Fuhrmann and M. Linden</i>
Patientenselbstbestimmung, Compliance und Behandlungserfolg <i>M. Linden</i>	48	Patient self determination, compliance and treatment outcome <i>M. Linden</i>
Selbstmedikation, oder: Was tut die verfaßte Ärzteschaft für die Information und Autonomie des Patienten? <i>B. Müller-Oerlinghausen</i>	58	Self-medication: How does the German Medical Association improve the information and autonomy of patients? <i>B. Müller-Oerlinghausen</i>
Indikationen, Leistungen und Ergebnisse von Selbsthilfegruppen in der Kardiologie <i>Th. Wendt</i>	65	Indications, services and effects of self-help groups for patients with cardiovascular diseases <i>Th. Wendt</i>
Die informierte Öffentlichkeit als Voraussetzung für die effiziente kardiologische Notfallversorgung <i>M. Pauschinger, H.-P. Schultheiss und H.-R. Arntz</i>	75	Specific patient oriented programs are needed for effective treatment of acute myocardial infarction <i>M. Pauschinger, H.-P. Schultheiss and H.-R. Arntz</i>
Die Bedeutung von Patienten- Selbstverantwortung und Selbsthilfe <i>Ch. Korsukéwitz</i>	81	The relevance of patients responsibility and self-help <i>Ch. Korsukéwitz</i>
Von der paternalistischen zur kooperativen Medizin <i>R. Winau</i>	87	From paternalistic to cooperative medicine <i>R. Winau</i>

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
D. Berdel, Wesel
J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
F. Petermann, Bremen
W. Petro, Bad Reichenhall
B. Regling, Bad Tölz
E. Rumpl, Klagenfurt

02
03

